

Unas palabras sobre "Brandy, mucho brandy,"

Después de haber leído sobre el obra **BRANDY, MUCHO BRANDY**. En una familia modesta, el ambiente cambia de pronto; ha intervenido en la vida de estas seres modestos un elemento extraño. De la sorpresa se pasa a la simpatía. Pero al cambio le sigue luego el desprecio. Sigue a lo desprecio una forma de amor que exige a través horas una determinación inflexible. Sigue la charada, en un día dado del año, en una noche de conmemoración frívola, el ambiente se llega a cristalizar en un bello indolente, en angustia, en terror. No se sabe ya, aquí entre cosas pobres seres, si se vive en la realidad o en el ensueño. Simultáneamente a esto institucionismo de los personajes de la obra, todos, se convulsionan nuestro vivir, reconocemos en nuestra vida momentos en que fuimos antes y lo seremos. La subconsciente, a veces, hace escarotar a la vida cotidiana sus misteriosos flebotomios. Duda numerosas invitadas de mostrar mizmas y no conocemos—a esta luz—algunos antes desconocidos. Y tal vez, en unos minutos de aférrida intencional, surgen, las ideas esperanzas, las insustanciales voluntades, los peregrinos concepciones artísticas.



D. José Martínez Ruiz, "AZORÍN", cuando era un pequeño niño.

Se abandonan todos en este ensueño de mi obra—¿a zar de los cosas? Un ser hay aquí ingenuo, cantador, que anhela vivir en obra superior propia. La vida de la materia no es total. Entre la realidad y el ensueño, está mucha cosa por el ensueño. El Oriente se seduce. Las fajas palmas de Asia—que ella no ha visto nunca—dieren sobre su espíritu una voluptuosa influencia. El Oriente es, en esta vida, penetración de gente pensadora y ardiente. Los defensas que se hacen del Occidente son de desvelados y falaces. El Occidente se halla en desolación. La religiosidad y el moralismo son, hoy, cosas que se evapora la sensibilidad. El Oriente es realización y perfeccionamiento de la persona mortal. La libertad del yo debe estar exenta de la coacción de las cosas. Solo la acción libre del Oriente sobre el Occidente puede salvar la libertad y vivir e Escapa una mano y torcida. Elad Medio. Sobre la muchacha de BRANDY, MUCHO BRANDY para la producción del renato. Oriente. No se da cuenta, más totalmente, de todo lo que en su nombre, alguien sería un pensador, pero con fuerza, sin penetración, con fealdad. La "reforma" la llama hacia sí. ¿Tendrá fuerza para para salirse, el ambiente de España, pero desde la casa, la tierra natal, el vivo conciencia? La libertad se justifica si a ser realista; no legos los imperios personales o las tentaciones del ensueño. Y cuando, surtos, realidad, tal vez renuncia o se insensibiliza y se entrega a lo lacerante del destino y de las cosas.

Madrid 21 Julio, 1927.

Clinica Dental — J. MORA Médico-Behivo, 10 - 1.º — Consultas: Avda. de 10 8 y 1 de 3 a 7.

Nuestro extraordinario Nuestro número correspondiente al 11 del corriente ha merecido muchas alabanzas de todos nuestros queridos colegas, a los que remitimos nuestra más cordial agradecimiento. Sabemos lo poco que vale nuestro esfuerzo periodístico pero sí el hecho que el nombre de nuestra querida ciudad, juntamente con el bien general, colaboremos de manera eficaz y de esta, ya en sus últimos, y por todo de que vive el hombre y, por tanto, la población.

En el próximo número publicaremos los fotografías y fotografías leídas de nuestros colaboradores en esta lucha por una España mejor, pues queremos que amemos en la colección de nuestro semanario.

Idelladas (PROSA BIMADA)

El famoso «Club Magistrales de la alianza juvenil», ha asistido al nombre por el «Kokon-kokó Klub», denominación tan rara para tenerla de tú con cinco has cada mes... (las letras, así, 1927, 1928), ni en bronca las olvidadas por ser la ciudad, inquietas. Guano Kad, con sus que bobirran, bastaban por Belén; pues si el resultado famoso, tanto, el resulta tal, con repetidos despaeto, drán con exactitud el resumen, el compendio de sus «Kas kokon-kokó Klub».

Agrediendo el semanario (pudiente «Juventud» como a «Adelante» de Yeda (los dos valen un Pen), sus frases baldadas. Gracias, amigos. ¡Salud!

A) terminarse las fiestas tendrá a reinar la quietud, y el calor

tan abrasante nos hará sufrir latidos y nos acubia la ropa mojada, vistamos de túl. Al tanto por la noche vamos con solitud (al de Castelar o al Parque, pues voy donde voyas tú) después del largo paréntesis nos tanto vino al fin, donde hemos visto unas obras escritas con palerismo como «La ermita, la fuente y el río». ¡Hay en lo azul...!

PERFECTO TAPALINDIA

DEPORTES

El Triunfo Eideano funciona sin cesar y fuertemente se inferencia sus sesiones cuando las horas del día avanzan y la oscuridad se insensibiliza de sus decoraciones.

El domingo con una mayor concurrencia que el día anterior, lo que sirve para que se insensibiliza la gran sesión deportista con el juego de la pelota, connotaron FAIXERET - TAQUILLA y MILAN (reales) contra LLANDA-MACOCA - CONILL Y QUIQUET (lojos).

El partido del concreto a 12 jugos a rebote apuntó sobre el número los azules en forma de campo. Los rojos consiguieron la única igualdad de la tarde al primer juego y como su actuación fue mediocre terminó el encuentro con la absoluta victoria de los azules que se apuntaron 12 jugos cuando solamente tenían 4 sus contrarios.

«Taquilla» jugó bastante mejor que el domingo anterior, y Milán hizo como siempre de jugador inteligente, hábil y rápido que, a veces, de infinidad de mirapalms, perfectamente legales, desrocaron a sus enemigos y «fueron» de la pregunta muy alta su calidad técnica y si que muy difícilmente se le puede oponer resistencia de su talla por todo este campo.

Los cinco jugadores de Castilla aun no han sido de su tamaño y desde luego para actuar en triplete se encuentran todavía verdes.

AZORÍN

De interés para mi pueblo

Después de las prisas para la festividad del Corpus, nuevamente vienen las faltas de demanda en el ramo de calzado, y con el fin de no estar ociosos, voy a continuar el trabajo empezado para ver si de este modo, poniendo a poco los zapatos y un poco los zapatos de agua y terratenientes, logramos entre otros lograr la riqueza agrícola de nuestro querido pueblo.

Con lo que, a la vista tengo, proporcionado para un amigo, me doy cuenta exacta de la importancia del asunto y del interés que debe despertar en todos una obra que habra de reportar a nuestro pueblo tan grandes beneficios; pero como me ocupa que al frente de la administración de la «Comunidad de Regantes» hay hombres jóvenes y entusiastas por el engrandecimiento de nuestro pueblo, a ellos especialmente me dirijo y debo reflexiones detenidamente sobre estas ligeras consideraciones.

No ignoro que hay algunos propietarios de agua, quienes, atentos, especialmente a precio más, más el interés de su bolsillo que al bien de la comunidad, con temerarios proyectos de captación de agua y que al alguno se atreve a habérselas de estos asuntos, despreciosamente resistenten. «Ya se hicieron tantas en el «Chorrillo» y los resultados fueron estériles y en cambio costaron muchos pesetas». Y como esto no es verdad, debemos salirnos del error de dudarlo el mismo y proclamando a su vez se ignora que los trabajos del «Chorrillo» fueron los preliminares y los gastos los producidos, dada las circunstancias, toda vez que si ellos, no se detrasaban está en exactitud la cantidad de agua que se pudo conseguir, según lo dijo con claridad meridiana en su Memoria el señor Ingeniero, si es que yo no estoy así informado.

La «Comunidad» puede realizar las obras de captación de agua para sí con auxilio de la tierra.

Entiendo que el primer deber recae en los señores propietarios de agua, por aquello de que el que vende una cosa debe procurar dar la cantidad y cantidad correspondiente al precio que cobra. Ya sé que me dirán que la obra ha de ser de gran dispendio y siempre de resultados dudosos; pero si esto costase que los resultados serían ciertos, ciertos, y los gastos relativamente escasos y para proporcionar los medios con que realizar la obra, allá va una idea. ¿Por que no se suspende transitoriamente el cobro, poniendo el agua en remate y con el producto total atender al gasto ordinario de la «Comunidad» y el sobrante dedicado a la realización de sus magnas empresas? A juicio mío, en cuatro años sería el suficiente con tal ingreso para la ejecución de las obras necesarias.

Cuando está, que esta idea no ha de ser aceptada por aquellos que como medio único de vida disponen de la venta del agua, ¿ved aquí uno de los inconvenientes grandísimos de que la propiedad del agua, está separada de la propiedad de la tierra? Pero para aquellos señores que no aceptan mi primera idea, así en una segunda que, o mucho, me equivoco, o ha de merecer el aplauso general.

Para ejecutar las obras se podría negociar, con un Banco de crédito, la cantidad necesaria, sirviendo de garantía la misma agua, y amarrar capital e intereses en diez o más anualidades. Para ello la «Comunidad» debería comprar los 730 litros de agua—agora si son más o menos—y el capital asignar en interés de un cinco por ciento que es lo que más dar la tierra; cuyos intereses constantemente se serían abonados al propietario y del remanente, separada transitoriamente la cantidad para cubrir el presupuesto ordinario, el resto, así distribuir un sólo céntimo, sería suficiente para amortizar capital y pagar intereses devergencia.

Si hace esta segunda idea más que la primera, lo celebrará muchísimo, y siempre con un fin de ser de aliento para llevar la propiedad a nuestro pueblo los que comuncan el «Sindicato de Regantes», sin embargo, como un poco escarmentado de estas grandes obras, desde luego me permite decirles: «Nada de las obras, siempre adelante, y hazca que por esas acciones corra el agua dulce y abundante que necesitan nuestras familias llenas, y yo aseguro que los terratenientes, al ver vuestro gran interés, no os han de regañar los asuntos y hasta los asuntos pecuniarios al necesario fueran.

Pero me hago muy extenso y esto, los señores, quiero sea objeto de otro artículo.

UN VIAJANTE

MOTORES OTTO DEUTZ, legítimos, los mejores. Pidan referencias y presupuestos a MANUEL MAESTRIE LOS GRAS, fabrica de calzado. ELDA.

Este número ha sido visado por la previa censura

del boticario de Elda

Contra males del ESTOMAGO, especialmente ÚLCERA (estado impune). Doulosa la «superindigestión». Su uso en la gastritis, úlcera gástrica y acidosis.

Químicos, usámbrosos compuestos como verdaderos milagros. Pídanse en farmacias, Centros de especialidades.—Madrid, Goyoso, Arenal, 2; Juan Martín, E. Durán, F. Casos y en las farmacias de todas las capitales de España.

LA TARAYINA

Del TARAY. (Tamarix gallica de L.)

El Laboratorio de la TARAYINA, Elda (Alicante), remota un bote certificado, precio envío de PESETAS 500.

ANUNCIOS

ESPECIALIDAD: Persianas levantinas patentada, de gran duración por su construcción especial, permitiendo a la vez suficiente luz y ventilación

Gran Fábrica de Persianas de Madera

PERSIANA DE CADENA, PERSIANA GIRATORIA, PERSIANA TEJIDA, PERSIANA DE FANTASIA
GRANDES FACILIDADES PARA EL PAGO

EL SISTEMA DE PLAZOS ES LA MEJOR GARANTIA DEL ARTICULO. - JOSÉ J. BAÑÓN - ELDA



COMPañIA NACIONAL DE HILATURAS BARCELONA. - Caspe, 90. - Apartado 824

Los mejores hilos para coser, de insuperable calidad los más acreditados, los más resistentes, con los que se ahorra tiempo y dinero. Entre sus marcas sobresalen LA ENCAJIRA y LA MONEDA DE ORO de gran nombrado.

EN SU INTERES ESTA EL SER NUESTRO CLIENTE! REPRESENTANTE, EMILIO MAESTRE

Banco Español de Crédito

Capital: 50.000.000'00 de pesetas

Reserva: 24.187.228'66 pesetas

CENTRAL EN MADRID: PALACIO DE LA EQUITATIVA. SUCURSAL EN ELDA: CALLE DE ALFONSO XIII.

Ciento quince sucursales en España. Corresponsales en las principales ciudades del mundo. Ejecución de toda clase de operaciones de Banca y Bolsa. Cuentas corrientes a la vista con interés anual de 2 y medio por 100. Clasificaciones y vencimientos aijo con interés de 3 y 4 y medio por 100, según plazo.

¡SALVE A SU HIJO!

LA DENTICINA MEXICANA

EXLENTE EN ELDA.

FARMACIA DE HERNANDEZ BLANES

En Sevilla hay que hospedarse en el HOTEL FRANCIA

BANCO HISPANO AMERICANO

Casa central: MADRID, Plaza Canalejas. - Capital: 100 millones de pesetas. - Reserva: 25.180.002
95 sucursales en España. - Corresponsales en todo el mundo.

Sucursal en Elda: Alfonso XIII, 20.

Horas de Caja: De 9 a 1



EMPRESA NACIONAL

DE

INFORMES COMERCIALES

TECNICOS-FINANCIEROS

En seis años de labor INFORM se ha puesto a la cabeza de las organizaciones similares de Europa y América, siendo actualmente la preferida por las entidades bancarias más importantes y por los industriales y exportadores nacionales, que se van dando cuenta de que estos servicios de extrema delicadeza deben ser controlados por empresas netamente españolas, que dominan a la perfección el mercado de nuestro país.

"INFORM"

REPRESENTA ESTAS CARACTERISTICAS

REFERENCIAS DE PRIMER ORDEN EN TRES EL COMERCIO, LA BANCA Y LA INDUSTRIA.

MADRID BARCELONA VALENCIA

BARCELONA

MADRID

VALENCIA

PLAZA DE CATALUNA, 16
APARTADO 79
TELÉFONO 111

RENTANILLO, 2 DIFUNDO
APARTADO 301
TELÉFONO 1742

LAS VECILLAS, 8
APARTADO 235
TELÉFONO 1041

DIRECCIÓN TELEGRÁFICA "INFORM"

INDUSTRIAS HOLANDESES INGLESAS REUNIDAS

Pielos grabados de fantasía para calzado de caballero, señora y niño
SERVICIO A BASE DE EXISTENCIAS

CASA CENTRAL: VALENCIA
Pl. de Tetuán, 23

SUC. EN BARCELONA
Calle de Cortes, 495

LANA para colchones

Excelente calidad
Precio económico

Dirección: Castelar, 21. JULIO MAESTRE

JUAN MIRA PAYÁ

REPRESENTANTE

Representante exclusivo de MARTINEZ HERMANOS de Monóver.
sucesor de MARTINEZ HERMANOS de Valencia.

EXPEDICION EN

Monóver

Palma de Mallorca

Elda

Anunciar en

IDELLA

ES VENDER